Un autre membre des FARC-AP est assassiné en Colombie



Bogota, 14 juillet (RHC)- Un autre membre des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaire de Colombie-Armée du Peuple a été retrouvé mort dans le district d'Ituango, dans le département d'Antioquía.

Le nombre de membres de cette organisation de guérilla assassinés en moins de trois mois s'élève ainsi à 6 .

Juan Fernando Amaya se trouvait en processus de réinsertion à la vie civile et il était rentré à Ituango après avoir bénéficié de l'amnistie en décembre dernier.

Neuf proches d'ex-membres des FARC-AP ont également été assassinés depuis le début de l'année malgré l'accord de paix signé par le gouvernement colombien et les guérilleros.

Pour sa part, le Défenseur du Peuple de la Colombie, Carlos Alfonso Negret, a également exprimé son inquiétude pour les assassinats sélectifs contre des membres des FARC-AP au cours du processus d'abandon des armes et de réinsertion dans la société.

Il a précisé que 186 leaders sociaux ont été assassinés depuis janvier 2016.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135538-un-autre-membre-des-farc-ap-est-assassine-en-colombie$



Radio Habana Cuba